

## **Construcción posta salud rural de Pichidanguí, Los Vilos.**

El proyecto “Construcción Posta de Salud Rural de Pichidanguí, Los Vilos” es una obra que contempla 358 metros 2 de construcción, con equipos y equipamiento y cuyo valor es de \$1.039.769.000-. A la fecha ha tenido dos licitaciones públicas bajo la modalidad de pago contra recepción, una el año 2021 y la otra el año 2023, además se realizó una tercera licitación privada en agosto del 2023, no logrando adjudicar, en esta última las ofertas sobrepasaron en un 300% el monto disponible del proyecto. Como resultado de esto la Unidad Técnica que fue la dirección de arquitectura del MOP solicitó el término del convenio de mandato vigente al GORE. Hoy se está definiendo si la municipalidad de Los Vilos ó el Servicio de salud Coquimbo será la nueva unidad técnica.

En reunión de comisión del 26 de mayo del presente solicitamos al Servicio de salud Coquimbo (SSC) y a la DIPIR que nos invitaran a la reunión técnica que sostendrían con el objeto de conocer el lugar donde se encuentra proyectado el diseño y posterior ejecución de las obras civiles del proyecto, en este sentido, los cuatro consejeros regionales del Choapa, el jefe de la SECPLAN y la directora de salud de la municipalidad de Los Vilos, un concejal municipal, personal técnico del SSC y de la DIPIR asistieron el jueves 19 de junio del presente a dicha localidad a la reunión técnica programada.

Por parte de la DIPIR, el señor Pedro Barrios presentó una planimetría con dos lugares posibles de construir la posta y por parte del SSC el señor Rafael Castillo presentó el diseño tipo de la posta, en este sentido, el jefe de la SECPLAN señor Luis Henríquez comentó que es primera vez que invitan a la municipalidad a participar de este proyecto y que para ellos los dos lugares propuestos para construir la posta se encuentran en zona de inundación y en uno de ellos se encuentran árboles protegidos. En este nuevo escenario que comentó dicha municipalidad, se dieron a conocer una serie de posibles soluciones, todas las cuales fueron ponderadas según el tiempo que podrían demorar, ya que se considera que es mucho el tiempo el cual han esperado los vecinos de la mencionada localidad.

Se acordó que en una próxima reunión la municipalidad presente una ubicación con todos los antecedentes técnicos requeridos bajo las normas vigentes para construir con el diseño tipo que tiene el SSC la posta de salud de Pichidanguí.

